

Fecha: 18-02-2026

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: **Puente Chacabuco podría estar terminado en junio de este año**

Pág. : 5

Cm2: 214,9

VPE: \$ 516.894

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

10.000

30.000

 No Definida*Aún faltan los acabados finales de la obra.*

Puente Chacabuco podría estar terminado en junio de este año

Actualmente la conexión del viaducto presenta un 83% de avance.

La Dirección de Vialidad del Ministerio de Obras Públicas informó que el puente Chacabuco se acerca a su fase final de construcción, en lo que respecta a su conexión y que era lo pendiente respecto al término de este viaducto que ya se ha extendido en sus trabajos por más de diez años, y que ya alcanza el 83%.

El seremi del MOP, Hugo Cautivo, indicó que "estamos ya entrando en una etapa final de lo que es el viaducto Chacabuco, con los trabajos de asfaltado de la superficie de rodado, que en poco tiempo más permitirá transitar por este lugar (...) En este minuto estamos terminando lo que son las pavimentaciones, lo que son los muros aledaños. Esperamos que durante los primeros días de marzo esto ya esté terminado en lo que es el área de trabajo del viaducto Chacabuco".

La obra ya cuenta con la instalación completa de las vigas estructurales y ahora los trabajos están focalizados en los acaba-

dos finales como son las aceras de hormigón y las ciclovías.

Respecto de los plazos, Cautivo adelantó que "tuvimos que realizar una modificación del convenio de este contrato por el cambio de normativa en materia de iluminación, lo que también significó un cambio de diseño. Ya con esas autorizaciones vamos a empezar recién con la ejecución de obra de todo lo que es el proyecto de iluminación a partir de marzo de este año y por lo mismo la fecha de término, desde el punto de vista contractual se proyecta para junio de este año".

Se estima que el viaducto estará finalizado en junio del 2026, con el objetivo de aportar notoriamente a la reducción de tiempos de viaje y la descongestión vial en la comuna de San Pedro de la Paz y la conexión con Concepción.

Desde el 2020, el viaducto opera con la circulación de vehículos y una conexión transitatoria en Concepción, a la espera del término de obras.